

# 千代田中だより

学校経営方針 「チーム千代田」

文責：本橋 一夫

坂戸市立千代田中学校 第30号 令和6年2月2日

## 学校教育目標

### 自立の力を育む

- ・志を立て、自ら意欲的に学ぶ生徒
- ・思いやりと感謝の心を持ち、  
集団に貢献する生徒
- ・心身を鍛え、たくましく生きる生徒

## 目指す学校像

- ・笑顔と感動あふれ  
地域に信頼される学校

## 能登半島地震への募金活動

1月1日の午後、能登半島周辺域で、大地震が発生しました。年明け早々ということもあり、大変驚きました。

1月9日(火)から3学期が始まり、11日(木)に、3学期第1回の委員会活動を実施しました。この機会に生徒会総務と中央委員会とで、この地震に対して自分たちができることを考え、募金活動を実施することになりました。企画をした生徒たちの気持ちをととてもうれしく思います。

1月16日(火)から26日(金)の期間で募金活動を実施しました。写真は募金活動初日の朝の風景です。生徒会総務役員、中央委員が昇降口前に集まり、募金箱を持ち登校する生徒に募金を呼び掛けていました。

募金期間が終了し、募金額を集計して、52,609円の募金が集まったという報告を生徒会担当からは受けました。早速、この募金は関係金融機関を通して被災地へ届けました。ご協力感謝いたします。



## けやき作品展が実施されました。



1月27日(土)、28日(日)の2日間にわたって、坂戸市文化会館において、市内小中学校の特別支援学級並びに毛呂山特別支援学校の児童生徒による「けやき作品展」が実施されました。

コロナ禍で、しばらく実施できない時期がありましたが、坂戸市教育研究会の特別支援部会の皆さんの尽力によって、昨年度から復活させることができました。

千代田中からも美術作品や書きぞめといった生徒の作品を出品し、来場の皆さんに観覧いただきました。

私も、初日に観覧に行きましたがどこの学校の作品も力作が多くすばらしい展示となっていました。多くの学校で、作品展に向けてコツコツと作品を仕上げている様子をうかがう事のできるものになっていました。また、一つ一つの児童生徒の作品にその子の個性を垣間見ることができ、とても感動しました。